

GR Nr. 97/509

Gemeinderat von Zürich

26.11.97

Postulat

von Monika Bättschmann-Lätsch (GP)
und 4 Mitunterzeichnenden

Der Stadtrat wird gebeten, alle notwendigen Schritte in die Wege zu leiten, um beim Fussgängerstreifen über die Regensbergstrasse bei der Kreuzung Regensberg-/Oberwiesenstrasse eine Fussgängerinsel realisieren zu können.

Begründung:

Auf der Regensbergstrasse hat es viel Verkehr, oft meinen die motorisierten Verkehrsteilnehmer den haltenden Bus überholen zu müssen. Durch die Bushaltestelle, die sich vor dem Fussgängerstreifen befindet wird die Übersicht für die FussgängerInnen erschwert. Kindergartenkinder, SchülerInnen und ältere Menschen sind mit dieser Situation oft überfordert. Für die Schulwegsicherung und im Interesse der Verkehrssicherheit der schwächsten VerkehrsteilnehmerInnen ist eine Fussgängerinsel an dieser Stelle absolut notwendig.

GR Nr. 97/509

M. Bättschmann

*Jana
V. K.*

S. M. B.

P. Stäli-Berthel